

## Safari Subuh Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Sinergi dengan Warga untuk Keamanan dan Kenyamanan Lingkungan

Sukabumi - [SUKABUMI.HALUANINDONESIA.COM](http://SUKABUMI.HALUANINDONESIA.COM)

Sep 6, 2024 - 08:20



*Safari Subuh Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Sinergi dengan Warga untuk Keamanan dan Kenyamanan Lingkungan*

jajaran Polsek Palabuhanratu kembali menggelar kegiatan Safari Subuh di Masjid Jami Al-Huda, Kelurahan/Kecamatan Palabuhanratu. Kegiatan yang dipimpin oleh Panit 1 Binmas Polsek Palabuhanratu, Aipda Taufik Hadianto, S.Pd, dan

didampingi oleh Aiptu Ayi Solihin, berlangsung khidmat dan penuh keakraban.

Safari Subuh kali ini diawali dengan shalat subuh berjamaah bersama warga setempat, kemudian dilanjutkan dengan dialog interaktif antara aparat kepolisian dan masyarakat. Dalam kesempatan tersebut, beberapa pesan penting disampaikan untuk menjaga kondusivitas wilayah menjelang Pemilihan Gubernur (Pilgub) 2024.

“Kami mengimbau masyarakat untuk selalu menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan guna mendukung terwujudnya pemilu yang damai,” ujar Aipda Taufik.

Selain itu, disampaikan juga sosialisasi terkait pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Masyarakat diminta untuk tidak mudah tergiur oleh ajakan bekerja ke luar negeri dengan modus yang tidak jelas, serta segera melapor jika menemukan hal mencurigakan.

Dalam menghadapi cuaca ekstrem, Polsek Palabuhanratu juga mengingatkan warga untuk waspada terhadap potensi bencana seperti banjir, tanah longsor, dan pohon tumbang. "Kami mengimbau agar masyarakat tidak membuang sampah sembarangan, terutama ke selokan dan sungai, untuk meminimalisir terjadinya banjir," tambahnya.

Tak lupa, kepolisian juga memperkenalkan Aplikasi POLRI SuperApp, sebuah inovasi yang memudahkan masyarakat mengakses berbagai layanan kepolisian, serta membagikan nomor WA Hotline Info-Yanduan Polres/Polsek untuk meningkatkan responsifitas pengaduan masyarakat.

Warga setempat menyambut baik kegiatan ini dan menyatakan siap bekerjasama dengan kepolisian dalam menjaga keamanan lingkungan. Safari Subuh ini diharapkan dapat terus mempererat sinergi antara Polri dan masyarakat demi terciptanya situasi yang aman dan kondusif di wilayah Palabuhanratu.